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ACTA 06-2019 1 

Sesión Ordinaria 04 2 

 3 

Acta número seis de la sesión ordinaria número 04, celebrada por el Concejo de Distrito de San Antonio 4 

del cantón de Escazú, período dos mil dieciséis – dos mil veinte celebrada en el salón del Edificio de 5 

Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú a las diecisiete horas del martes 5 de marzo de dos mil 6 

diecinueve, con la asistencia de las siguientes personas: 7 

                    8 

SÍNDICOS PROPIETARIO SÍNDICOS SUPLENTE  9 

Denis Gerardo León Castro.   Flor María Sandi Solís.                                10 

  11 

CONCEJAL PROPIETARIO CONCEJAL SUPLENTE 12 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Carlos Alvarado Monge. 13 

Edwin Alonso Fernández Corrales.  14 

  15 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESION: 16 

Victoriano Angulo Fernández. Dennise Daniela Fernández Guevara.  17 

Cecilia Carranza Gómez. 18 

 19 

También estuvo presente: Bach. Silvia Rímola Rivas, encargada de asistir a los Concejos de Distrito.  20 

 21 

PRESIDE LA SESIÓN  22 

Preside la sesión, el señor Denis Gerardo León Castro. Comprobado el quórum, preside la sesión, da 23 

inicio a la sesión. 24 

  25 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 26 

 27 
• ORDEN DEL DÍA 28 
• AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 29 
• LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 30 
• LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 31 
• ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 32 
• MOCIONES.  33 
• ASUNTOS VARIOS. 34 
 35 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 36 

 37 

Inciso 1. Se recibe a la señora Rosa Arroyo Araya cedula 1-0605-0805, con teléfono 2289-60-40, 38 

Administradora de la Asociación Vicentina de Escazú y la acompaña el señor Jose Manuel Loria Vargas 39 

cedula 1-0443-0216con teléfono 8390-43-63. 40 
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La señora Arroyo también es la presidente del Hogar de Ancianos de Santa Teresa, ellos vienen a 1 

solicitarnos información sobre cómo está el estatus de los proyectos presentados el año pasado en el 2 

concejo de Distrito Ampliado por esta Institución, los cuales fueron: 3 

 4 

El dinero es para adquirir e instalar una planta eléctrica de Diesel de 50KBA, en este rublo va la compra 5 

de la planta y el cambio de cableado, luces LED, y lo más importante que es por lo que necesitan este 6 

bien es cuando ocurra un corte de electricidad puedan seguir funcionando varias cámaras y maquinas 7 

que son el soporte de muchas de estos adultos mayores. 8 

 9 

El arreglo de varios closets comunes de parejas de adultos mayores que comparten el mismo cuarto y 10 

requieren varios arreglos urgentes, y más para la seguridad de ellos mismos ya que por muchos de ellos 11 

existen huecos por donde quedan expuestos hasta cableados eléctricos. 12 

 13 

Los señores nos explican que en este Hogar conviven alrededor de 43 Adultos Mayores, con una edad 14 

de 65 años en adelante, y que la mayoría son de escasos recursos, por esto el motivo de la solicitud de 15 

estos proyectos al Concejo de Distrito. 16 

 17 

La Señora Rosa, extiende la solicitud para que el Concejo Municipal, realice una sesión extraordinaria 18 

en el hogar, y así se conozca más a fondo los problemas que tienen. Además de presentar  el proyecto 19 

de un salón multiuso el cual llevara un cuarto sensorial que necesitan tanto esta población.    20 

 21 

ACUERDO N°18 -2019: El Concejo de Distrito de San Antonio solicita a la Administración interponer 22 

sus buenos oficios, para poder entregarnos un informe sobre los proyectos aquí mencionados para poder 23 

darles una respuesta a los señores Del Hogar de Ancianos. DEFINITIVAMENTE APROBADO 24 

  25 

ACUERDO N°19 -2019: El Concejo de Distrito de San Antonio solicita a la Administración interponer 26 

sus buenos oficios, para conversar con la señora presidente del Concejo Municipal, señora Diana Guz-27 

mán Calzada, de ver la posibilidad de realizar una sesión extraordinaria en el Hogar de Ancianos de 28 

Santa Teresa, para conocer las instalaciones y conocer los proyectos a futuro para esta institución. DE-29 

FINITIVAMENTE APROBADO 30 

  31 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 32 

 33 

Inciso 1. No hay 34 

 35 

ARTÍCULO IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 36 

 37 

Inciso 1. Se recibió del señor alcalde Arnoldo Barahona Cortes y la Señora Vicealcaldesa Luisiana 38 

Toledo Quirós el, AL-260-2019 del 21 de febrero donde se adjunta el oficio GHA-33-2019 de la 39 

Gerencia Hacendaria, solicitando derogar el acuerdo N°29-2017 del acta N°15-2017 para tomar un  40 



Municipalidad de Escazú             

Concejo de Distrito de San Antonio        
Acta 06 Sesión Ordinaria 04 

5 de marzo del 2019 

                                    

 

 

 

 

pág. 3 

 

nuevo acuerdo debido a que la partida específica por el monto de ¢ 2.302.647,29 para el proyecto : 1 

“Promoción de la entidad y la ecología en el distrito San Antonio” está en proceso de ejecución y no 2 

se puede hacer el respectivo cambio de destino.  3 

 4 

Inciso 2. Se recibió del señor alcalde Arnoldo Barahona Cortes y la Señora Vicealcaldesa Luisiana 5 

Toledo Quirós el AL-262-2019 del 21de febrero en atención al acuerdo N°43-2018 del CDSA, sobre 6 

la posible instalación de alumbrado pública según COP-0036-2019 del Subproceso de construcción de 7 

Obra Publica  8 

 9 

Inciso 3. Se recibió de la señora Bach. Silvia Rímola Rivas, encargada de asistir a los Concejos de 10 

Distrito, el PE-47-2019 del 25 de febrero, el traslado del acta N°01-2019 al Despacho y al Concejo 11 

Municipal 12 

 13 

Inciso 4. Se recibió de la señora Bach. Silvia Rímola Rivas, encargada de asistir a los Concejos de 14 

Distrito, el PE-51-2019 del 25 de febrero, el traslado del acta #02-2019 al Despacho y al Concejo 15 

Municipal 16 

 17 

ARTÍCULO V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 18 

 19 

Inciso 1. No hay  20 

 21 

MOCION Y ACUERDOS: 22 

 23 

Inciso 1.- El Concejo de Distrito de San Antonio una vez analizado el oficio AL-260-2019 recibido en 24 

correspondencia de la sesión ordinaria del 05 de marzo del año en curso y copia del oficio GHA-33-25 

2019 solicitando derogar el acuerdo N°29-2017 tomado en el Acta N°15-2017 según oficio entregado 26 

por parte de la alcaldía AL-0720-2017, valorar el cambio de destino de los tres proyectos anotados en 27 

el siguiente cuadro para destinarlos al mejoramiento del salón comunal de Barrio la Paz 28 

 29 

Ley 

Presupuesto 

Nacional 

Año Nombre Proyecto Monto 

8562 2017 Promoción de la entidad y la ecología en el distrito San 

Antonio 

¢2.302.647.29 

9289 2015 Arreglo de 200 metros de Calle Santa Teresita Calle 

Secundaria en Lastres que comunica Bello Horizonte con el 

Barrio 

¢6.189.684.00 

9341 2016 Mejoras en Calle el Piano (125 metros lineales de base 

estabilizadora y tratamiento de lastre superficial (área calle 

pública)) 

¢6.345.940.00 
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 1 

La petición se debe a que la partida específica por el monto de ¢ 2.302.647,29 para el proyecto: 2 

“Promoción de la entidad y la ecología en el distrito San Antonio” está en proceso de ejecución y no 3 

se puede hacer el respectivo cambio de destino.  4 

 5 

ACUERDO N°20 -2019: El Concejo de Distrito de San Antonio acuerdo derogar el acuerdo N°29-6 

2017. DEFINITIVAMENTE APROBADO 7 

 8 

ACUERDO N°21 -2019: El Concejo de Distrito de San Antonio acuerda el valorar el cambio de 9 

destino de los proyectos anotados en el siguiente cuadro para destinarlos a: “Mejoras en el salón 10 

comunal de Urbanización la Paz”. 11 

 12 

9289 2015 Arreglo de 200 metros de Calle Santa Teresita Calle Secundaria 

en Lastres que comunica Bello Horizonte con el Barrio 

¢6.189.684.00 

9341 2016 Mejoras en Calle el Piano (125 metros lineales de base 

estabilizadora y tratamiento de lastre superficial (área calle 

pública)) 

¢6.345.940.00 

TOTAL ¢12.535.624,00 

DEFINITIVAMENTE APROBADO 13 

 14 

Siendo las veinte horas con veinte minutos, el señor Denis Gerardo León Castro que preside, da por 15 

concluida la sesión.  16 

 17 

 18 

 19 

 20 

Denis Gerardo León Castro.                        Doris Mayela Agüero Córdoba 21 

       Preside                                                                              secretaria  22 


